



UNSS Badminton

compétition

publié le 12/02/2024

Descriptif :

Finale de district

Un grand bravo aux équipes de badminton du collège Fromentin pour leurs qualifications en finale de district. Deux équipes minimales (4e/3e) ont disputé les phases finales mais ne se sont pas qualifiées pour la suite de la compétition.

Une équipe de benjamins (5e) a participé à la finale de district mais ne s'est pas qualifiée.

Et enfin, l'équipe des benjamines (6e/5e) se classe 5e du district et elles continuent l'aventure avec la compétition des inter districts le 6 mars prochain.

Un grand merci à tous les joueurs pour la participation aux compétition et l'assiduité aux entraînements.

Petit rappel : Mercredi 14 février 2024, il n'y a pas entraînement car la salle est occupée par du basket ball. Et le 6 mars 2024, il y a les inter districts donc pas d'entraînement non plus.

C.Caramel



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.